

Arbeitskreis Verein und Museum

Elke Kehl

Im Jahr 2018 haben sich die Mitglieder des AK mehrmals im Schloss getroffen, zum einen, um die jeweils anstehenden Veranstaltungen des Museums vorzubereiten, an denen Arbeitskreismitglieder den Stand des Grafschafter Museums- und Geschichtsvereins betreuen haben, zum anderen um Werbung für den Verein zu machen und neue Mitglieder zu werben.

Vom AK begleitete Aktionen waren:

- Die Eröffnung des Musenhofs am 8. April mit einer Aktion für die jungen Besucher zum Thema „Farben“,
- der internationale Museumssonntag am 13. Mai,
- die Nacht der Geschichte am 25. August,
- der Tag des offenen Denkmals am 9. September und
- der Museumssonntag im Schloss am 9. Dezember.

Themenschwerpunkte der Sitzungen des AK waren die Mitteilungen von Frau Finkle über das Museum, das alte Landratsamt und die Planungen im Schlosssumfeld und im Schlosspark und von Herrn Grundmann über die Arbeit des Vorstandes. Diskutiert wurde auch die Werbung für die Stadt Moers und das Museum im Schloss.

Leider sind im Jahr 2018 zwei Mitglieder des AK verstorben: Hans Otto Schaper, der viele Jahre aktiv mitgearbeitet hat und – viel zu früh – Dr. Reinhard

Fusenig, der sehr aktiv gute Beiträge eingebracht hat, die unsere Arbeit bereichern haben.

Ebenfalls in diesem Jahr konnten wir aber neue Mitglieder im Arbeitskreis begrüßen: Frau Seidenberg, die sofort sehr aktiv mitgearbeitet hat, und Frau und Herr Liesegang, die sich ebenfalls sowohl in den Sitzungen als auch am Stand beteiligt haben.

An dieser Stelle möchte ich allen Mitgliedern des AK ganz herzlich für ihre Zusammenarbeit zum Wohle des Vereins danken.



Am Stand des GMGV am 9. Dezember 2018 beim Museumssonntag im Schloss.

